

Fahrt der Schwimmerjugend des TV 1863
nach M a i n t e n o n .

Wie bereits Ende der vergangenen Woche im lokalen Teil unserer Zeitung berichtet wurde, fährt die Schwimmerjugend des TV 1863 am kommenden Freitag, 9. Juli wieder zu ihren französischen Sportfreunden nach Maintenon . Es geht zum 3. Mal um den ^{von der Stadt und dem Landkreis} vom hiesigen Turnverein gestifteten Partnerschaftspokal, dem Coupe du Jumelage .

Die TV - Schwimmerinnen und Schwimmer werden sich mächtig anstrengen müssen, den Pokal auch diesmal wieder zu gewinnen, nachdem sie auf manchen guten Wassersportler der Abteilung aus beruflichen und sonstigen Gründen verzichten müssen und sie, was sehr wichtig ist, seit Wochen wegen der schlechten Witterung kaum Möglichkeit zum Training hatten . Aber die Sulzbacher Wasserfreunde werden den Daumen halten, damit der Wettstreit zu dem erwünschten Erfolg führt . Der Pokal würde dann endgültig in den Besitz der Sulzbacher Schwimmabteilung übergehen .

Die französischen Sportfreunde freuen sich, wie sie wissen ließen, sehr auf das erneute Treffen und werden sicherlich wieder alles tun, um den Aufenthalt in Frankreich zum Erlebnis werden zu lassen . Maintenon mit Épernon und Gallardon ist insbesondere für die Sulzbacher Jugend längst zum Begriff geworden .

Die Teilnehmer an der Fahrt werden auf der Rückfahrt noch kurz Paris anfahren, die berühmte Kirche Sacré-Coeur besichtigen und sich einige Stunden auf Montmartre vergnügen . Die Sulzbacher Fahrtteilnehmer treffen sich am Freitag pünktlich um 19 Uhr am Luitpoldplatz, um die vorgesehene Abfahrtszeit einzuhalten . (K.V.) .

MFCN